

Gute Werbung für die Vereine

FSV Remptendorf, Diakonieverein Orlatal und Kleingartenverein Bergstraße erhielten Geldgewinne im Wettbewerb zum Verein des Monats August. Lob für Gemeinschaftsaktion von OTZ und Kreissparkasse Saale-Orla.

Von Uli Drescher

Schleiz. In der Gemeinschaftsaktion der Ostthüringer Zeitung und der Kreissparkasse Saale-Orla zur Wahl des Vereines des Monats erhielt im

„Das hilft uns sehr bei der Finanzierung unserer Online-Beratung.“

Angela Wenning-Dörre,
Diakonieverein Orlatal

August der FSV Remptendorf mit 885 von insgesamt 1060 abgegebenen Stimmen die höchste Stimmenzahl der OTZ-Leser und wurde Verein des Monats.

Dazu gehören 1000 Euro von der Kreissparkasse für ein Vereinsprojekt. Für den Diakonieverein Orlatal stimmten 125 Le-

ser und für den Kleingartenverein Bergstraße in Schleiz 52. Die Vereine erhalten 500 beziehungsweise 250 Euro.

Bei der Übergabe der Gewinne in der vergangenen Woche in der Kreissparkasse in Schleiz gab es Lob für die gemeinsame Aktion. „Es geht viel weniger um das Geld als vielmehr darum, das sich Vereine auf einer ganzen Zeitungsseite kostenlos präsentieren können. Und dazu gibt es dann noch das Schmankehl eines Geldpreises“, sagte Dirk Heinrich, stellvertretender Vorstandsvorsitzender der Kreissparkasse Saale-Orla. Heinrich bekräftigt, dass sich die Kreissparkasse gern für diesen Wettbewerb engagiere und sich eine Fortsetzung im nächsten Jahr vorstellen könne.

„Mit dem Geld wollen wir ein Klettergerüst anschaffen“, so der Remptendorfer Vereinsvor-

sitzende Lutz Werner. Im Diakonieverein Orlatal ist es die Beratung im Internet, die finanzielle Hilfe braucht. „Damit ist schon die Hälfte der Mehrkosten, die wir als Verein jährlich tragen, für dieses Jahr gedeckt“,

sagt Angela Wenning-Dörre, Geschäftsführerin des Diakonievereins Orlatal. Auch die Schleizer Kleingärtner, die das Geld für ein neues Eingangstor am Pörmitzer Weg einsetzen wollen, freuen sich über die fi-

nanzielle Zuwendung.

In diesem Monat nehmen am Wettbewerb der Banzai Karate E.T. in Hirschberg, der Karnevalsclub Blau-Gold in Bad Lobenstein und der Gesangsverein Schlettwein teil.



Von links Dirk Heinrich, Kreissparkasse Saale-Orla, Lutz Werner, Kevin Killmann und Kay Weiße, FSV Remptendorf, Angela Wenning-Dörre und Joachim Preiser, Diakonieverein Orlatal sowie Karl-Heinz Kempf, Gartenverein Bergstraße. Foto: Uli Drescher